

REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE MARTAP

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

MARTAP COUNCIL

GENERAL SECRETARY

TECHNICAL SERVICE

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°...D3/AONO/C-MTPSG/ST//CIPM/2025
DU22 AVR 2025.....RELATIF AUX TRAVAUX SUIVANTS, REPARTIS EN DEUX
(02) LOTS :**

- LOT 1 : TRAVAUX DE TRANSFORMATION DU FORAGE DU FORAGE DERRIERE CHEFFERIE DE LIKOK EN FORAGE SOLAIRE AVEC 03 BORNES FONTAINES;
- LOT 2 : CONSTRUCTION D'UN FORAGE EQUIPÉ DE PMH A BAWA-MARTAP, DANS LA COMMUNE DE MARTAP, DEPARTEMENT DE LA VINA, REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE)

Financement : Budget d'investissement public (BIP) 2025.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public 2025, le Maire de la Commune de Martap lance un avis d'Appel d'Offres National ouvert relatif aux travaux suivants répartis en deux (02) lots :

- **Lot 1 : travaux de transformation du forage derrière chefferie de Likok en forage solaire avec 03 bornes fontaines;**
- **Lot 2 : construction d'un forage équipé de PMH à Bawa-Martap, dans la Commune de Martap.**

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres comprennent, notamment :

- ❖ Etudes et travaux préliminaires ;
- ❖ DEVELOPPEMENT ET ESSAI DE DEBIT ;
- ❖ CONSTRUCTION DE LA SUPERSTRUCTURE;
- ❖ EQUIPEMENT D'EXHAURE;
- ❖ AMENAGEMENT DE L'AIRE DE PUISAGE SUR LA SUPERSTRUCTURE;
- ❖ DISTRIBUTION D'EAU – TUYAUTERIE ;
- ❖ TRAVAUX DES TRANCHEES ET DE RACCORDEMENT ;
- ❖ CONSTRUCTION DE 3 BORNES FONTAINES COMPLETE (02 ROBINETS PAR BORNE FONTAINE) ;
- ❖ OUVRAGE ;
- ❖ TUYAUTERIE ET RACCORDEMENT ;
- ❖ FORMATION DU COGES ET LABELISATION

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution prévu par le Maître d'ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres, est de trois (03) mois calendaires.

4. Allotissement

Deux lots présentés dans le tableau ci-après :

N° Lot	Objet	Lieu d'exécution
Lot 1	Travaux de transformation du forage derrière chefferie Likok en forage solaire avec 03 bornes fontaines	Likok

Lot 2	construction d'un forage équipé de PMH à Bawa-Martap	Bawa-Martap
-------	--	-------------

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables, pour chaque lot, est de :

N° Lot	Montant en Francs CFA
Lot 1	15 000 000 (quinze millions)
Lot 2	8 000 000 (huit millions)

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toute entreprise ou société de Bâtiment et ou des Travaux Publics de droit camerounais justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres.

7. Financement

Les travaux, objet du présent appel d'offres, sont financés par le budget d'Investissements du MINDDEVEL, de l'exercice 2025.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission par lot, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO. Les montants desdites cautions valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, sont fixé ainsi qu'il suit :

N° Lot	Montant de la caution de soumission en Francs CFA
Lot 1	300 000 (trois cents mille)
Lot 2	160 000 (cent soixante cent mille)

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services de la Mairie de Martap dès publication du présent Avis, notamment les Services Technique aux numéros 674 55 99 86/697 36 20 91 et Secrétariat Général aux numéros 694 99 36 00/677 51 91 17.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Mairie de Martap, plus précisément au niveau du Service Technique et du Secrétariat Général dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de 30 000 (trente mille) Francs CFA pour le Lot 1 et 20 000 (vingt mille) F CFA pour le Lot 2 payable à la Recette Municipale de Martap.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont 1 original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Mairie de Martap contre récépissé au plus tard le17....MAI....2025..... à10.....heures, et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°03/AONO/C-MTPSG/ST//CIPM/2025
DU22.....AVR.....2025.....RELATIF AUX TRAVAUX SUIVANTS, REPARTIS EN DEUX (02) LOTS :

- LOT 1 : TRAVAUX DE TRANSFORMATION DU FORAGE DERRIERE CHEFFERIE DE LIKOK EN FORAGE SOLAIRE AVEC 03 BORNES FONTAINES;
- LOT 2 : CONSTRUCTION D'UN FORAGE EQUIPÉ DE PMH A BAWA-MARTAP, DANS LA COMMUNE DE MARTAP, DEPARTEMENT DE LA VINA, REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE) » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront être obligatoirement en cours de validité et datées de moins de trois mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'**ouverture des plis se fera en un seul temps**. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et/ou financières aura lieu le11 MAI 2025..... à11..... heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Martap, dans la salle des actes. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires porteront essentiellement sur :

- **l'absence d'une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur** établie par une banque de premier rang ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n° 12 du DAO, d'un montant de : **trois cents mille (300 000) FCFA pour le lot 1 et cent soixante mille (160 000) FCFA pour le lot 2** conformément à l'arrêté en vigueur et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de la validité des offres conformément au modèle en annexe . Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC) ou dépôt d'un chèque certifié à l'ordre de la CDEC pour le compte du Maire de la Commune de Martap;
- **La fausse déclaration ou une pièce falsifiée ;**
- **L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;**
- **La note technique inférieure à 70% de oui.**
- **La non-conformité d'une pièce au-delà d'un moratoire de 48 heures**

Sous peine de rejet, la caution de soumission et l'attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire doivent être impérativement produites en originaux, les autres pièces en originaux ou en copies certifiées conformes. Ces justifications administratives doivent dater de moins de trois (03) mois et être conformes aux modèles.

2. Critères essentiels

N°	Critères	Oui/non
1.	Le bilan financier des deux dernières années	oui/non
2.	L'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières supérieure ou égale aux montants du financement	oui/non
3.	Les références de l'entrepreneur	oui/non
4.	La disponibilité des matériels essentiels (Véhicule de supervision de type 4X4, véhicule de foration et petit outillage de maçonnerie)	oui/non
5.	L'expérience du personnel d'encadrement (2ans au moins)	oui/non
6.	La proposition technique	oui/non

Seules les soumissionnaires ayant obtenu une note d'au moins 70% à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.

15. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme pour l'essentiel au DAO et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les Services de la Commune de Martap, téléphone : **6973620 91, ou 674 55 99 86** ou encore les 694 99 36 00/677 51 91 17.

Ampliations :

- DD MINMAP/VINA ;
- ARMP/AD (pour publication dans le JDM) ;
- CIPM/MTP ;
- CHRONO ;
- Affichage

Martap, le 22 AVR 2025



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE MARTAP

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

MARTAP COUNCIL

GENERAL SECRETARY

TECHNICAL SERVICE

OPINION OF CALL OF OFFERS NATIONAL OPENED N°~~023~~/AONO/C-MTPSG/ST//CIPM/2025 OF ~~22 AVR 2025~~ RELATIVE TO THE FOLLOWING WORKS :

- SHARE 1 : TRANSFORMATION OF THE BORING BEHIND **CHEFFERIE** OF LIKOK IN SOLAR BORING;
- SHARE 2 : CONSTRUCTION OF BORING EQUIPED WITH HAND PUMP IN BAWA-MARTAP, IN THE TOWNSHIP OF MARTAP, DEPARTMENT OF THE VINA, REGION OF THE ADAMAOUA (IN PROCEDURE OF EMERGENCY)

Financing: Public investment budget (PIB) 2025.

1- Object of the call of offers

In the setting of the execution of the public investment budget 2025, the Mayor of the Township of Martap throws an opinion of call of offers National opened relative to the following works :

- Share 1 : transformation of the boring behing **chefferie** of Likok in solar boring ;
- SHARE 2 : construction of boring equiped with hand pump in Bawa-Martap, in the Township of Martap.

2. Consistence of works

Works, object of the present Call of offers understands, notably :

- STUDIES AND EXPLORATORY WORKS ;
- DEVELOPMENT AND TEST OF DEBIT ;
- CONSTRUCTION OF THE SUPERSTRUCTURE;
- EQUIPMENT OF EXHAURE;
- PLANNING OF THE DRAWING AREA ON THE SUPERSTRUCTURE;
- DISTRIBUTION OF WATER. TUBING ;
- WORKS OF THE TRENCHES AND ADJUSTING ;
- CONSTRUCTION OF 3 BOUNDARY-MARKS FOUNTAINS COMPLETES (02 FAUCETS BY BOUNDARY-MARK FOUNTAIN) ;

WORK :

- TUBING AND ADJUSTING ;
- THE INTUBATION AND THE DEVELOPMENT OF THE BORING,
- THE TEST OF PUMPING AND THE ANALYSIS OF WATER,
- THE INSTALLATION OF THE PUMP,
- THE FORMATION OF TWO (02) REPAIRING CRAFTSMEN AND LABELISATION

3. Delay of execution

The delay of execution foreseen by the Mr. of work for the realization of works, object of the present Call of offers, is of three (03) month calendaires.

4. Allotissement

The works objects of the present call of offers are constituted in an two shares.

5. Estimable cost

The estimate cost of the operation following prior studies stands is each one:

N° Lot	Amount (Francs CFA)
share 1	15 000 000 (fifteen million)
share 2	8 000 000 (eighth million)

6. Involvement and origin

The involvement to the present call of offers is open to all enterprise or society of Building and or of the Public Works of Cameroonian right justifying technical and financial capacities for the realization of works, object of the present Call of offers.

7. Financing

Works, object of the present call of offers, are financed by the budget of MINDLD investments, of the exercise 2025.

8. Temporary security bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of:

N° Lot	
Share 1	300 000 (three hundred thousand) F CFA
Share 2	160 000 (one hundred sixty thousand) F CFA

9. Consultation of the File of call of offers

The file can be consulted at the tractable hours in the Services of the Town hall of Martap since publication of the present Opinion, notably the Services Technique to the numbers 674 55 99 86/697 36 20 91 and General Secretariat to the numbers 694 99 36 00/677 51 91 17.

10. Acquirement of the File of call of offers

The file can be gotten to the Town hall of Martap, more precisely to the level of the Technical Service and the General Secretariat since publication of the present opinion, against remittance of a non repayable sum worth 20 000 (thirty thousand) Francs for share 1 and 20 000 (twenty thousand) for share 2 payable CFA to the Municipal Recipe of Martap.

11. Discount of the offers

Every offer written in French or in English in seven (07) copies of which 1 original and six (06) copies marked like such, should arrive at the latest to the Town hall of Martap against receipt on *17 MAY 2025* at *10* o'clock, and should carry the mention :

" OPINION OF CALL OF OFFERS NATIONAL OPENED N°...*03*/AONO/C-MTPSG/ST//CIPM/2025 OF...*22 APR 2025* RELATIVE TO THE FOLLOWING WORKS :

- SHARE 1 : TRANSFORMATION OF THE BORING BEHING CHEFFERIE OF LIKOK IN SOLAR BORING;

- SHARE 2 : CONSTRUCTION OF BORING EQUIPED WITH HAND PUMP IN BAWA-MARTAP, IN THE TOWNSHIP OF MARTAP, DEPARTMENT OF THE VINA, REGION OF THE ADAMAOUA (IN PROCEDURE OF EMERGENCY)"TO OPEN ONLY IN SESSION OF SPOILIATION"

12. Admissibility of the offers

At the risk of dismissal, the other requisite administrative pieces should be produced imperatively in original or in copies certified compliant by the issuing service or the authority concerned, in accordance with the stipulations of the Particular Regulation of the call of offers. They should be inevitably under validity and should date of less than three months preceding the date of deposit of the offers.

All offer no in conformity with the prescriptions of the present opinion and the File of call of offers will be declared inadmissible. Notably the absence of the submissiveness guaranty delivered by a first-class bank accepted by the Ministry charged of Ministry of Finance or the failure to respect of the models of the pieces of the file of call of offers, will drag the dismissal of the offer.

13. Opening of the folds

The opening of the folds will make itself in only one time. The opening of the administrative pieces and the technical and/or financial offers will take place on **17 MAI 2025** at **11** o'clock by the Internal Commission of Transfer of the Markets by the Township of Martap, in the room of the acts. Only the tenderers can attend this session of opening or can make represent itself/themselves of it by a person of their choice duly mandated.

14. Criterias of assessment1. Eliminatory criterias

The eliminatory criterias will essentially carry on :

- The absence of the submissiveness guaranty;
- The false declaration or a piece falsified ;
- The absence of an unit price quantified in the financial offer ;
- The technical note lower to 70% of yes.
- The nonconformity of a piece beyond a moratorium of 48 hours
- At the risk of dismissal, the guaranty of submissiveness and the attestation of banking domiciliation of the tenderer must be produced imperatively in original, the other pieces in original or in copies certified compliant. These administrative justifications must date less three (03) month and to be in conformity with the models.

2. Essential criterias

1.	The financial balance of the last two years	Yes/No
2.	The access to a line of credit or other financial resources superior or equal to the both financing	Yes/No
3.	The references of the enterprise in the similar realizations (2 years at least)	Yes/No
4.	The availability of the essential materials (Vehicle of supervision of type 4X4, vehicle of foration and small tooling of masonry)	Yes/No
5.	The experience of the framing staff (2ans at least)	Yes/No
6.	The technical proposition: (installation of the yard, organization chart of the yard organization of the teams, measure of hygiene)	Yes/No

Only the tenderers having gotten a note of at least 70% to the technical assessment will be admitted to the analysis of the financial offer.

15. Assignment of the market

The Contracting authority will assign the Market to the Tenderer whose offer will be recognized compliant for the essential in the DAO and that arranges requisite technical and financial capacities to execute the Market in a satisfactory way and whose offer has been valued the less-saying while including the proposed discounts if the case arises.

16. Lasted of validity of the offers

The tenderers remain committed by their offers during ninety (90) days from the date limits fixed for the discount of the offers.

17. Complementary information

The complementary information can be gotten at the tractable hours in the Services of the Township of Martap, telephone: 6973620 91, or 674 55 99 86 or the 694 99 36 00/677 51 91 17.

Martap, on 22 AVR 2025

The Mayor (authority contracting)

Certified copies

- ARMP/AD (FOR PUBLICATION AND STORAGE);
- DDMINPC/VINA (FOR INFO);
- DDPW/VINA (FOR INFO);
- PRESIDENT ITB/MTP-C (FOR INFO);
- DISPLAY (FOR INFO);
- CHRONO/ARCHIVES.



Yya Souleymanou
Magistrat Municipal